

しがBiz

キーマンに聞く

県製薬工業協同組合理事長

大北 正人さん (58)



海外販路拡大にも力点

タイ、ベトナム、インドネシア、ミャンマーを訪れ、現地の企業が組合として訪問する」と対応してくれる。販売の糸口ができ、数社が成果を挙げている」

「国内の現状は、

「高齢者人口はまだ増えているので10年先までは何とかなる。海外の観光客にも日本の薬は人気がある。しかし将来、売るところがなくなるかもしれない」

タイ、ベトナム、インドネシア、ミャンマーを訪れ、現地の企業が組合として訪問する」と対応してくれる。販売の糸口ができ、数社が成果を挙げている」

「国内の現状は、

「この薬が多くなると町のお医者さんに行かなくなってしまう可能性があり、国も認めてくれない。一般用になれば税金で薬代を負担しなくて済む。一般用のスイッチOTCの割合は日本は10%だが、欧米の先進国では30%を占める。もう少し緩和してほしいのだが」

滋賀県内の地場産業で生産額1位の製薬。地場企業で組織する県製薬工業協同組合(甲賀市)は近年、海外への販路拡大にも力を入れている。大北正人理事長(58)は、「新薬品工業社長」に現状や課題を聞いた。(糸井則次)

「生産額は地場産業で2位の彦根バルブの2倍ほどと抜きんでている。

「2013年の数字だが496億円を出荷した。地場企業は甲賀、日野を中心に17社

を生産しているのか。

「3社が病院向けの医療用。残り14社がドラッグストアや薬局向け、配置薬など一般用を製造している。医療用はジエネリックが好調で2社だけ

で約200億円になる。一般路拡大をどうするかが課題になつてている」

「そのために2012年から組合で海外医療品情報検査を始めたのか。

「理事長に就任した4年前から年1回の割合で始めた。

K大河ドラマ「真田丸」にちなみ、郷土の歴史に思いをはせてもらおうとつくった。

近江の酒米だけでつくり、ふくよかで上品な味わいが楽しめると評判だ。720

リヤン焼きそば」をピントにホットドッグ風に仕上げた「イタリアン焼きそば風ドッグ」(140円)と、揚げパンに県産大豆のきなこと砂糖をまぶした「きなこあげぱん」(125円)。

エフエム滋賀のリスナー10人と3社の担当者が企画会議を重ねてアイデアを出し合った。販売は28日まで。



フアトル

リヤン入り1500円(税別)
問い合わせは北島酒造 074-8(72)0012。

滋賀県製薬工業協同組合の大北理事長
特色ある医薬品づくりと海外展開で販路拡大を目指す